



ともしび

世田谷区立三宿中学校
夜間学級だより 11月号
平成 21 年 11月 6日
校長 岡 部 正 直

より良い学校生活に向けて

ふくこうちょう うえ はら しょう いち
副校長 上原正一

いよいよ 1 月になりました。21年度も半分以上が過ぎました。試験登校を含めて本校の在籍は 127 人になり、国籍も 17カ国にもなりました。一人一人が目標を持ち、学習に、行事にと頑張りを見せてています。でも、皆さんに考えてほしい事柄があります。具体的には、10月19日からの1週間「より良い学校生活のために」生活チェック表で確認してもらったと思います。

確認してもらった10項目は、学校生活においてどれも基本的なことです。あいさつ、言葉遣い、時間を守ること、きちんとした身なりや話を聞く姿勢。私は「話を聞く姿勢」を「眼で聴く」と教えます。聞く人の方に眼を向けて、しっかりと耳で聞くという意味です。

夜という時間帯にもかかわらず、「学びたい」「自分を高めたい」との思いで毎日学校に通ってきているみなさんは毎日成長を実感する人たちでしょう。

より良い学校生活のために、初心を忘ることなく、姿勢についてこの機会に今一度考えてみましょう。

修学旅行

9月19日(土)から21日(月)までの3日間、3年生は修学旅行で京都・奈良へ行きました。参加者は31名。出発当日は、台風が接近して心配でしたが、無事出発し、日本の歴史や文化に触れると共に、仲間との交流を深めてきました。今年は、宿舎を琵琶湖畔にとり、クルージング体験をするなど、今までと違う企画も取り入れました。生徒の感想を紹介します。



修学旅行に行って

今回の修学旅行で京都・奈良は初めて行く場所でした。学校生活最後の旅行ということで楽しみにしていました。行った場所で特に印象に残ったのは、東大寺の大仏殿でした。大仏を見た時、昔の人の技術力の壮大さに感心しました。現代の重機のようなものが無くても木などの身近にあるものを使って、東大寺も大仏も作り上げるということを昔の人はやり遂げたというところに感動しました。だからこそ、現代にその姿を残していられるのだと思いました。それに関西は、ビルと昔からある木造建築がうまい具合に町にとけ込んでいました。しかも、京都は自然や動物などが多くて住みやすそうな町だと思いました。

そして、何と言ってもホテルの部屋から見えた琵琶湖の風景が綺麗でした。想像以上に大きな湖で驚きました。琵琶湖と言えばクルージングです。私は、クルージングも初めてでしたが、その中でも一番驚いたのは、そこで食べる夕食です。まさかあそこまで豪華な料理が出るとは思いませんでした。こうしてみると3年間は短く感じました。しかし、今回の修学旅行で普段学校でしか会えない三宿中の仲間と楽しい二泊三日を過ごせて良かったです。

通常学級 3年 M. M

運動会

総合三位

個人記録

P. G	50m 女子	第1位	(記録: 7秒85)
Y. K	30m 女子	第3位	(記録: 6秒09)
P. G	600m女子	第1位	(記録: 2分33秒43)
S. R	600m女子	第3位	(記録: 2分41秒47)

(生徒作文)

運動会といえば、久しぶりの体験でした。東京都の夜間中学が八校集まって、生徒たちも様々な年齢の人がいて、なかなかおもしろいなあと思いました。40歳以上の人達でやったゲートボールのようなパターリレーのゲームがおもしろかったです。女子長距離走が三宿は1位をとりました。すばらしいと思いました。私はただ50mを走っただけなのに、はずかしながら、筋肉痛になりました。4、5日痛くて、情けないと思いました。最後のフォークダンスもおもしろかったです。何かちょっとはずかしい気もしました。三宿の生徒は一生懸命頑張って総合第三位を取りました。八校集まって行う運動会なので、三位を取れてすごいと思います。また、来年も入賞できるように頑張ってほしいと思います。



通常学級 3年 E. M

三宿中夜間学級同窓会

10月25日(日)、大勢の卒業生や旧職員が集まり、同窓会が催されました。同窓会役員のT・Iさんは、毎年花をプレゼントとして持ってきてくれますが、今年はさらに自分の家で職場の清水湯が世田谷遺産として紹介された本を持参し話をしてくれました。参加された多くの卒業生や旧職員の方々も近況を語ってくれました。

皆様からご覧になった三宿中学校を率直に評価してください。

～学校評価アンケートへのご協力のお願い～

世田谷区では、地域の教育力を生かしながら地域との連携を大切にし、地域に信頼される学校づくりを推進しています。区立学校全体の質を高めるために、生徒や保護者、地域の方々の思いや願いを表明できるシステムと学校の改善を推進するシステムの構築が不可欠であると考えています。

以上のような趣旨で、全ての区立学校で学校関係者評価委員会を設置し、学校関係者評価を実施しています。

つきましては、保護者の皆様から、本校の教育活動や学校運営に対するご意見をいただきたく存じます。皆様には大変お手数をおかけいたしますが、この趣旨をご理解いただきまして、ご協力を賜りますよう、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

1. 回収期間 平成21年11月20日(金)～11月30日(月)

2. 回収方法 封筒に回答用紙を入れて、学級担任までご提出ください。



11月の予定



8日(日) 文化学習発表会
13日(金) 授業参観・保護者会
25日(水) 期末考査(英語・社会)

26日(木) 期末考査(国語・理科)
27日(金) 期末考査(数学) 食育授業
11月30日(月)～12月4日(金)
公開授業週間